
Ausschussmitglied Herr Radermacher: 
Am folgenden Samstag ist die nächste Sitzung zum Wettbewerb Hauptstraße anberaumt. Wie 
viele Interessierte haben sich angemeldet? Des weiteren moniert er, dass es keine 
Terminbestätigung von Seiten der Verwaltung gegeben habe. 
 
Antwort der Verwaltung: 
An dem Tag, als die Einzelhändler eingeladen wurden, ist auch eine E-Mail an die Mitglieder 
versandt worden. Darin enthalten war die Einladung der Geschäftleute zur Kenntnis sowie die 
terminliche Bestätigung. Die Rückmeldungen (Stand heute morgen) belaufen sich auf 25 
Zusagen und ca. 10 Absagen aus terminlichen Gründen. 
 


